

Seit dem 01.04.2017 haben wir einen zweiten Standort in Krefeld eröffnet und konnten nun die Gestaltung der Kanzleiräume abschließen. Am 22 September 2017 haben wir Mandanten, Geschäftspartnern und Freunden unsere neuen Kanzleiräume vorgestellt. Unsere Eröffnungsfeier haben wir mit einer Ausstellung der Künstlerin Katinka Schneweis, über die Markus Lüpertz sagte:

*„...eine malende Literatin!
Das sind die Schlimmsten!
Ich darf das sagen, weil ich ja selber einer bin.“*

verbunden.

Machen Sie sich Ihr eigenes Bild von der Landsberger Künstlerin und besuchen Sie sie doch im Internet unter www.katinka-schneweis.de.